
Aktuelle Mitteilungen: 
 
Frau von Bülow: 
Frau von Bülow berichtet über das Zusammentreffen mit den Trägervertretern der 
Kindertageseinrichtungen und den Offenen Ganztagsschulen aus Bornheim zu den 
Sommerschließzeiten in den nächsten zwei kommenden Jahren.  
Nach dem Zusammentreffen sowie einigen Anfragen von Eltern und auf dringenden Wunsch 
des Jugendamtselternbeirates wurden die Sommerschließzeiten der städt. 
Kindertageseinrichtungen auf die letzten drei Ferienwochen festgelegt. 
Gründe dafür sind, dass unter anderem die Sommerferien sehr spät sind. Das Kindergartenjahr 
bereits zum 31. Juli endet und das Schuljahr jedoch zum 01.September beginnt. Für Eltern die 
sich im Übergang von Kindergarten zu Schule befinden ist dies ein Problem, da dadurch eine 
Betreuungslose Zeit in Höhe von ca. 7 Wochen entsteht. 
Zudem unterscheidet sich die Sommerschließzeit der Offenen Ganztagsschule von der 
Sommerschließzeit der Kindertageseinrichtungen. Die bisherige Regelung zu alternierende 
Schließzeit wurde von wenigen Familien in Anspruch genommen. 
Frage AV Keils: 
AV Keils fragt, ob bereits zu der oben genannten Thematik eine Mitteilung verschickt wurde. 
Antwort: 
Es wurde von Frau von Bülow zugesagt, dass die Mitteilung, die an die Eltern versandt wurde, 
dem Protokoll beigefügt wird. 
 
 
AM van den Bergh: 
AM van den Bergh teilt mit, dass im Oktober Neuwahlen des Stadtjugendrings sind und sie nicht 
mehr kandidieren wird. AM van den Bergh bedankt sich für die Zusammenarbeit. 
Antwort: 
AV Keils bedankt sich für die Zusammenarbeit und wünscht im Namen des 
Jugendhilfeausschusses alles Gute. 
 
Beantwortung von Fragen aus vorheriger Sitzung: 
Keine. 
 
 
 


